Tonkla School の先生が札幌園に来園

10月7日(月)・8日(火)に Tonkla School の先生4名が札幌園(北郷あゆみ幼稚園、宮の森メープル保育園、西町さつき保育園、太平あずさ保育園)に視察・研修のため来園しました。

子どもたちは、「日本語を教えてあげたい!」「タイの動物について知りたい!」とクラスで話していたり、タイ語のあいさつも一生懸命練習したり、この日をとても楽しみにしていました。子どもたちにとって、この2日間はとても貴重な経験となりました。

*ウェルカムセレモニー





「の一のののせる」をとても気に 入り、Tonkla School での活動で も取り入れるそう です。



北郷あゆみ幼稚園

4・5歳児がウェルカムセレモニーを行いました。セレモニーの内容は子どもたちが自分たちで考えて準備してきました。コスモスのレイのプレゼントや歌、ダンスもどれも「子どもたちが一生懸命準備してくれて本当に嬉しい」とTonkla School の先生方もとても喜んでくれました。

*あそびのじかん1 *タイの文化に触れてみよう!





タイ語って むずかしい!



手作りのココナッツのお もちゃのプレゼントもい ただきました。子どもた ちも遊びに夢中でした!

*あそびのじかん2







いらっしゃいませ~!

新聞あそびや、お店やさんごっこ、魚つりなどいろんな遊びを一緒にしました。 先生方に自分でつくったおもちゃをプレゼントしている子もいました♪

*リトミック





宮の森メープル保育園

リトミックの活動に参加しました。ピアノの音に合わせて身体を動かしたり、手あそび「かみなりどんがやってきた」を一緒に楽しみました♪Tonkla School の先生方にとって初めてのリトミックだったようでとても楽しんでいました。



*うんどうあそび









西町さつき保育園

この日のうんどうあそびのテーマは「タオルを使って身体を動かそう」でした。タオルリレーでは子どもたちが先生と協力して楽しむ姿が印象的でした。 最後に行われたしっぽ取りゲームはとても盛り上がっていました!

*職員交流





職員交流では、Tonkla School の紹介や、実際に園を視察しての感想、質問を受けながら意見交換をすることが出来ました。国や文化が違っても「子どもたちのために」という思いは同じで、そのためにどのような取り組みをしているのかを前回のタイでの職員交流より更に深く話すことができ、多くのことを学ぶ機会となりました。視察の感想では「ここの園は大人も子どももハッピーに見えてすごく良いですね。」という言葉もいただきました!



プログラミング体験

*番外編





子どもたちの作品を 見て驚いていました。 先生方も楽しく体験し ていました!

給食、手作りのおやつ もとても美味しいと 好評でした♪



北郷あゆみ幼稚園



宮の森メープル保育園



西町さつき保育園



太平あずさ保育園

2日間の視察・研修でしたが、子どもたち、そして私たち職員にとってとても貴重な経験となりました。 子どもたちも職員も Tonkla School の先生方との交流を通して気づきや発見がたくさんありました。ジェスチャーや英単語を使いながらコミュニケーションを取ったり、異国の文化にお互いに触れたりなど、国際的な交流を積極的に行うことができました。

先生方との関わりや意見交流で得た情報は法人内の職員で共有し、今後も交流を通して様々な面において質の高い教育を子どもたちに届けられるように努めてまいります。

Tonkla School

HP: https://www.tonkla.ac.th/

Facebook:

https://www.facebook.com/tonklaschool.chiangmai/

Instagram:

https://www.instagram.com/tonklaschool_chiangmai/

Tonkla School の Facebook、 Instagram でも視察の様子が 紹介されていますので ぜひご覧ください!